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REQUERIMENTO Nº 261/2019 

  

Requer Informações referentes 
aos veículos adaptados para 
transporte da saúde. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  

                     

                      CONSIDERANDO que, fomos procurados por munícipes 
solicitando informações referentes aos transportes adaptados da saúde, 
                     

                    CONSIDERANDO que, segundo eles estão encontrando muitas 
dificuldades ao agendar o referido transporte, 
                     

                    CONSIDERANDO que, segue abaixo o relato de munícipe usuário 
do transporte: As vans lá da sanitária, que são três, estão cada dia mais 
complicada pra utilizá-las, pois não tem um comando e nem responsáveis lá, 
tem que fazer uma fiscalização em tudo por lá... Por favor amigo! 
Eu mesmo tive que utilizar mais não fui atendido pra tomar meus antibióticos 
no Afonso Ramos, tinha três vans, agora eles dizem que não tem mais! 
Cadê as nossas vans adaptadas???? 

 

                    REQUEIRO, que nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  
                        
                      01 - Quantos veículos adaptados para a saúde o Município 
possui e quantos estão na ativa?  
  
                    02 - Como é feito o agendamento do referido transporte? 
 
                    03 - Qual setor é responsável por esse tipo de agendamento? 
 
                      04 - O transporte especial da saúde atende dentro e fora do 
Município?  
 
                      05 - Caso positivo, existe quilometragem máxima a ser 
percorrida? 
 
                     06 - Existe quantidade restrita para cada paciente? 
  
                       07 - Por quanto tempo é válido os cadastros? (deficientes 
permanentes e temporários). 
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                        08 - Os veículos adaptados são todos do município ou são 
terceirizados? 
 
                        09 - Os veículos adaptados do município foram doados através 
de convênio ou compra com recurso da secretaria da saúde? 
 
                      10 - Qual a idade de cada veículo? 
                                                                                                                 
                      11 - Outras informações que julgarem necessárias. 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 15 de Abril de 2019. 
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